

Jueves 14 de Noviembre de 2024

DEPORTE

Participaron alumnos de básica y media de la comuna

Segunda corrida escolar por el Bienestar y Salud Mental se realizó en Nueva Imperial

Los y las alumnos de los diferentes niveles educativos de los establecimientos educacionales, tanto urbano como rurales de la comuna de Nueva Imperial, cambiaron un día las aulas de clases y cuadernos, por una improvisada pista atlética.

Fue así que, durante la mañana de ayer miércoles, alumnos llegaron al frontis del Centro Cultural



debieron cubrir diferentes tramos, de 50, 80, 100, metros los alumnos de nivel de enseñanza básica, mientras que los alumnos de nivel medio debieron cubrir un circuito de dos kilómetros recorriendo diversas calles de la parte céntrica de la ciudad.



Señalar que, se contó con la presencia de la Seremi del Deporte Marcela Vejar Retamal, la Coordinadora Regional de Programas Habilidades para la vida I,II,III Karen Smith Pinto, y Doris Concha, quien concurrió en representación del alcalde Cesar Sepúlveda.

junto con el Departamento de Deportes y Actividad Física y el Programa Senda Previene y asesorado por el Club Atlético de Nueva Imperial.

Por lo anterior, los estudiantes de cada nivel

para ser parte de la segunda corrida escolar por el Bienestar y Salud Mental, actividad programada por los programas habilidades para la vida I, II y III, Junaeb, ejecutados a través de la Municipalidad de Nueva Imperial.

realizado por los programas HPV. I. II. III, en con-

Actividad deportiva que tuvo como finalidad promover un estilo de vida saludable en los estudiantes de la comuna.

Esta actividad contó con un trabajo colaborativo

